

Kapolresta Mataram Terima Kunjungan Silaturahmi KAMMI Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.WONGCILIK.CO.ID

Mar 2, 2024 - 03:19



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menerima kunjungan silaturahmi KAMMI Mataram bertempat di Lobby Kapolresta Mataram. Jumat, (01/03/2024)

Dalam kegiatan Kapolresta Mataram yang didampingi oleh Kanit 3 Sat Intelkam Iptu M. Rofi'i Suriadi, SH menyambut hangat kunjungan Silaturahmi KAMMI Mataram selaku Humas Sdr. Fadli, Ketua KAMMI Unram 1, Hamzan Watoni, Ketua KAMMI Unram 2 Karisma, Kabid Humas Kammi Mataram Deny Aprianto dan Kepala Bidang Perempuan Adhe Cahyani.

Silataturahmi tersebut diawali dengan perkenalan diri dari masing-masing KAMMI Mataram yang bersilataturahmi dengan Kapolresta Mataram, Sdr. Fadli menyampaikan bahwa kami-kami ini yang berkencimpung didunia perkuliahan butuh perhatian dalam berorganisasi dan butuh suport serta jaminan keamanan dalam berorganisasi.

" Dalam hal penyampaian pendapat dimuka umum KAMMI hanya menyampaikan apa yang menjadi isu-isu Nasional yang memang harus kami sampaikan dimana harus diketahui halayak ramai ", ucapnya.

Pihaknya juga menaruh apresiasi terhadap Pihak Kepolisian yang tetap Netral dalam pengamanan Pemilu 2024 dan KAMMI bidang perlindungan Perempuan sedang dalam tahap memberi suport kepada korban-korban pelecehan seksual sehingga berani untuk melaporkan, kami sangat membutuhkan bantuan dari Pihak Kepolisian.

Oleh karenanya kami berharap sangat berkenan jika Pihak Kepolisian mau berkolaborasi dalam hal-hal positif, imbuhnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengucapkan terimakasih kepada Pengurus KAMMI Mataram yang meluangkan waktu untuk berkunjung ke Polresta Mataram untuk bersilataturahmi.

" Mari bersama-sama menjaga harkamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram, harapan kami kepada rekan-rekan Mahasiswa bersama-sama untuk memberikan pemahaman dan pengertian tentang aturan hidup bernegara dan kebebasan dalam menyampaikan pendapat ", kata Kapolresta

" Berikan pemahaman kepada warga masyarakat atau OKP yang lain kebebasan yang mana dalam menyampaikan pendapat dimuka umum, kebebasan tanpa harus memaksakan pendapat ", jelasnya

" Harapan kami adik-adik sekalianlah perpanjangan tangan kami kepada rekan-rekan Mahasiswa dan Masyarakat untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dalam menjaga harkamtibmas ", harapnya

Polresta Mataram dengan senang hati berkolaborasi dengan KAMMI Mataram demi kemajuan daerah kita, Polisi sangat membutuhkan sumbangsih rekan-rekan Mahasiswa dalam menjaga Harkamtibmas di wilayah Kota Mataram ", tutupnya.(Adb)